



LE DÉPARTEMENT

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Chambéry, le 19 décembre 2023

## La Savoie et la Vallée d'Aoste organiseront la première édition de la *Fête des Alpes* en juin 2024.

À l'occasion d'un colloque européen organisé hier, lundi 18 décembre, à Saint-Vincent en Italie, par la revue Le Grand Continent, Hervé Gaymard, Président du Conseil départemental de la Savoie, a pu échanger avec Renzo Testolin, Président de la Région Autonome de la Vallée d'Aoste, sur la première édition de la *Fête des Alpes*. Cet événement populaire inédit a pour but de rassembler les peuples des deux territoires voisins.

Imaginée par le Département de la Savoie, la *Fête des Alpes* sera organisée chaque année sur une zone frontière partagée avec l'Italie. La première édition se déroulera à la fin juin 2024 aux portes de la Vallée d'Aoste, au col du Petit-Saint-Bernard. La seconde, en 2025, est prévue au col du Mont-Cenis, en Maurienne, en lien avec la Région Piémont. L'ambition affichée par la suite est de s'ouvrir vers le Sud, en associant tous les départements ayant une frontière avec l'Italie, des Hautes-Alpes jusqu'aux Alpes-Maritimes en passant par les Alpes-de-Haute-Provence.

Cette *Fête des Alpes* aura pour objectif de fédérer des populations voisines et amies autour des valeurs et des traditions montagnardes qui les unissent. Musique, danse, gastronomie, sport, écologie, jeunesse et patrimoine seront au programme de cette rencontre ouverte à tous.

*"Au moment où les enjeux des coopérations alpines sont au centre de plusieurs grands débats de société, où les politiques européennes continuent de se réinventer sans forcément être toujours lisibles du grand public, il me semble qu'il est de la responsabilité des acteurs publics de prendre l'initiative d'un beau message d'union entre peuples amis",* explique Hervé Gaymard dans un courrier envoyé à ses homologues, Président de Conseils départementaux ou régionaux.

*« Cette Fête sera l'occasion de valoriser les politiques de coopération transfrontalière que nous menons aux côtés de nos amis italiens sur les sujets notamment de la jeunesse, de la culture et du patrimoine, avec l'Hospice du Petit-Saint-Bernard comme symbole de cette union. Ce bâtiment, copropriété du Département de la Savoie et de la Région Autonome de la Vallée d'Aoste, est au cœur d'une nouvelle dynamique. Il sera donc un lieu parfait pour accueillir les premières célébrations de la Fête des Alpes ! »* précise Hervé Gaymard.

### CONTACT PRESSE

Nacima Yakouben - 04 79 96 73 20 / 06 07 56 73 19 - [nacima.yakouben@savoie.fr](mailto:nacima.yakouben@savoie.fr)